



Foto: zvg

# Orion Streichtrio im Kornhauskeller

Kultur Frick eröffnet die neue Saison

Am Samstag, 25. Februar, um 20.15 Uhr, eröffnet im Fricker Kornhauskeller das aufstrebende Orion Streichtrio die neue Veranstaltungssaison

FRICK. Das Orion Streichtrio startet die neue Veranstaltungssaison klassisch, mit Beethovens Stringtrio op 9 und feuriger Musik aus Ungarn: dem Intermezzo für Streichtrio von Zoltan Kodály (1882–1967) und der Serenade für Streichtrio von Ernst Dohnány (1877–1960), das absolute Lieblingsstück des Trios.

## Das Ensemble

Das Orion Streichtrio wurde 2012 gegründet. Freundschaft sowie ein tiefes musikalisches Verständnis und der Wunsch, sich neben ihrer Solotätigkeit im Basler Sinfonieorchester – Soyoung Yoon ist erste Konzertmeisterin, Veit Hertenstein Solobratschist und Benjamin Gregor Smith stellvertretender Solocellist – dem Streichtrio zu widmen: «Wir wollen möglichst grosse Teile des Streichtrio Repertoires auswendig spielen, was die Intimität der Musik zusätzlich vertieft». So begeisterte das Orion Streichtrio am Kammermusik Wettbewerb des Migros-Kulturprozent 2016 in Zürich, Jury

und Publikum gleichermassen «durch hörbare Freude am Zusammenspiel, Ensemblegeist und hohe Professionalität» und gewann den Jury- und Publikumspreis.

Das ORION Stringtrio tritt regelmässig in der Schweiz auf und wird gefördert durch die Konzertvermittlung von Migros-Kulturprozent. Konzerte führen nach Deutschland, England und nach Südkorea. (mgt)

Tickets: 30 Franken (15 Franken für Schüler bis 16 Jahre in Begleitung Erwachsener) gibt es im Vorverkauf bei der Buchhandlung Letra in Frick sowie online über [www.kulturfrick.ch](http://www.kulturfrick.ch) und an der Abendkasse ab 19.30 Uhr.